

Destituyen a Maldonado de vicepresidencia de Aguas Abiertas

26 | DEPORTES

A STATE OF THE STA

Un Jaguares competitivo y totalmente renovado, promete directiva



Retirada ante narco, impensable: Gómez Mont

41 | NACIONAL

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. Martes 30 de marzo de 2010 DEL SURESTE

SQ.00

Número 009441

Presidente y Director general: Simon Valanci Buzali

Autentica expresión de la provincia

Director: René Delios León

Sabines y Continental Airlines anuncian ruta Houston-Tuxtla



En conferencia de prensa, el vicepresidente del Continental Airlines, John Slater y el gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, anunciaron, de manera oficial, el inicio de la ruta de esta prestigiada aerolinea de Houston a Tuxtla Guttérrez, que entrará en operaciones a partir del próximo 9 de junio.

Confiable, la policía chiapaneca : CESP



7 | снава

Diputados federales se comprometen a trabajar por Chiapas



5 I CHIAPAS

Sembrarán 100 mil hectáreas de palma africana

Actualmente hay 18 mil hectáreas en producción de ese producto en el estado, que generan ingresos par dos mil 596 millones de pesos al año

3 diffusions

6 I CHIAPAS

Reconocen incansable labor de la mujer chiapaneca





7 I CHIAPAS

El Gobierno de Chiapas, a través de la Secretaría para el Desarrollo de la Frontera Sur une esfuerzos con la Comisión para los asuntos de la Frontera Sur del Congreso de la Unión, para analizar los retos en materia de seguridad, infraestructura y protección a los derechos humanos en la región.

En una intensa gira los diputados federales encabezados por Juan Carlos López Fernández, presidente de la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur, recorrieron el Suchiate I y II, la Estación Migratoria, Talismán, Puerto Chiapas, la Zona Naval y las fincas cafetaleras, y se comprometieron a trabajar por Chiapas de la mano del gobernador Juan Sabines Guerrero.

Los legisladores federales reconocieron el compromiso y fortaleza del gobernador del pueblo de Chiapas, quien trabaja de forma decidida para impuisar una política específica en la frontera que estimula el comercio, garantiza la protección de los migrantes y fortalece de manera coordinada los esfuerzos del Gobierno Federal.

Los diputados visitaron la Zona Naval, donde sostuvieron una reunión de trabajo con la Marina, el Ejército, PFP, Cisen,

Diputados federales se comprometen a trabajar por Chiapas

PEF, PEP, la Secretaría de Gobierno. En la reunión Andrea Hernández Fitzner, secretaria para el Desarrollo de la Frontera Sur presentó al grupo Tapachula, quienes se encargan de coordinar la seguridad en la Frontera Sur, además le presentaron a la Comisión legislativa el diagnóstico y la estrategia de control, soberanía y seguridad en la frontera de Chiapas.

Esta es la primera de una serie de visitas que la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur realizará, se pretende dar continuidad a estos trabajos.

Los diputados se comprometieron a trabajar para garantizar mayores recursos para la Frontera Sur, empezando con los mil 324 millones de pesos que se requieren para los puntos de control interno, proyecto que el gobernador del pueblo de Chiapas ha identificado como estratégico para la seguridad del estado.

En materia económica los diputados se mostraron sorprendidos por las instalaciones de Puerto Chiapas, donde aprecíaron la capacidad de la estación portuaria para recibir, barcos de carga, pesqueros y cruceros.

La comisión dijo que era una experiencia extraordinaria, que fortalece su agenda legislativa y los compromete a trabajar con Chiapas de manera decidida, porque afirmaron que el gobernador de Chiapas merece el apoyo y respaldo del Congreso de la Unión.

El grupo de diputados del Congreso de la Unión estuvo integrado por: Yolanda del Carmen Montalvo López, PAN, Campeche; Guadalupe Valenzuela Cabrales, PAN, Tabasco: José Manuel Marroquín Toledo, PAN, Chiapas; Carlos Martinez Martinez, PAN, Chiapas; Norma Leticia Salazar Vázquez, PAN, Tamaulipas, presidenta de la Comisión de Población, Asuntos Migratorios y Frontera; Laura Arizmendi Campos, Convergencia, Guerrero: Gloria Trinidad Luna Ruíz, PAN, Chiapas; y Francisco Armando Meza Castro, PRD, Baja CaliEn acciones coordinadas con el gobernador Juan Sabines



Invita Semavi a ciudadanía a fomentar el turismo

ANA LAURA HERNÁNDEZ TUXTLA GUTTÉRREZ

ara esta semana de asueto, cientos de familias se darán cita en las playas de la entidad, motivo por el cual la titular de la Secretaria de Medio Ambiente y Vivienda (Semavi), Lourdes Adriana Lopez Moreno, invitó a los vacacionistas a fomentar el turismo estatal.

La titular de la Seniavi dijo que Chiapas cuenta con 72 kilómetros de litoral, a los cuales se les realiza un proceso de monitoreo para constatar la calidad de agua que en ellas existe.

Resalto que actualmente diversas dependencias están emprendiendo campañas de cuidado del ambiente.

De la misma forma, dio a conocer que con base en los resultados de dicho monitoreo, sesabe que la entidad cuenta con una mejor calidad en el agua, sin embargo, reconoció que existen zonas en donde se presentan ciertos contaminantes, como residuos de pescado, el cual hace que el agua tenga malos olores.

Por ello, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y la



Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) se encuentran regulando las zonas, junto con la secretaría a su cargo.

En el mismo sentido, López Moreno dijo que el estado cuenta con playas como Tonalà, Puerto Arista, Costa Azul, Zacapulco, los cuales dijo son espacios que se paeden explotar como lugares turísticos

"Aunque no existe infraestructura, es necesario crear iniciativas de ecoturismo, cooperativas ejidales, para de esta manera fortalecer esquemas que nos permitan visitar nuestras playas".

Por último, exhiptió a la población a cuidar y visitar las playas del estado para impulsar e invertir en la economía local.

Convocan al "Premio Nacional Juvenil del Agua 2010"

uxtia Gutierrez.- Con el objetivo de crear y fomentar la conciencia sobre la importancia de conservar y cuidar el recurso del agua, que cada vez es más escaso y que representa un problema mundial, el Instituto Estatal de la Juventud (IEJ) hace una atenta invitación a la comunidad juvenil menor a 20 años, a que participen en la Convocatoria "Premio Nacional Juvenil del Agua 2010",

Para revertir la catástrofe por contaminación del agua, aire y tierra, es necesario crear conciencia en niños y jóvenes sobre el cuidado del medio ambiente, destacaron los convocantes al Premio Nacional Juvenil del Agua 2010.

De esta manera, se convoca a todos los jóvenes de hasta 20 años de edad, a participar mediante su creatividad y conocimiento científico, con ello representar a México en el concurso internacional Premio Estocolmo Juvenil del Agua, que El objetivo es crear y fomentar la conciencia en las personas desde su infancia, para cuidar del agua

se efectuará en agosto de 2010 en Suecia.

La Directora General del Instituto Estatal de la Juventud María Luisa Dighero Gutiérrez, destacó que lo más importante es crear y fomentar la conciencia de las personas desde su infancia, con el fin de aumentar la responsabilidad para cuidar los bosques y el recurso agua.

Señaló que la relevancia de concursos de este tipo, es que busquen y conozcan bases científicas que intenten revertir un proceso catastrófico para el medio ambiente, lo cual ha sido provocado por el hombre.

Este certamen, se organiza en México desde el año 2000; en esta ocasión el primer lugar recibirá un premio de 40 mil pesos y el viaje a Succia, donde representará al país en el Premio Estocolmo Juvenil del Agua

Los requisitos indispensables para participar son que los jóvenes tengan hasta zo años, sin importar que nivel académico cursan, también deben tener un manejo del idioma inglés, pues los trabajos deberán traducirse del español al inglés, y deberán ser proyectos de investigación que resuelvan problemas ambientales del agua a nivel local, regional, nacional o mundial y cada uno debe aplicar métodos científicos y presentar resultados.

Para consultar las bases pueden hacerlo en: www.imjuventud.gob.mx, www.iej.chiapas. gob.mx. De igual forma pueden dirigirse a las oficinas del Instituto Estatal de la Juventud, ubicados en Boulevard Belisario Domínguez No.2980 col. Terán C.P. 29050.